
いわき海浜自然の家（５年宿泊学習）

６月１４日（火）・１５日（水）の２日間、５年生は、いわき海浜自然の家に宿泊学習で行ってき
ました。自然家に到着し、１日目午後の活動は、「海岸ウォークラリー」でした。班に分かれて、５
ｋｍを超える距離を、課題に取り組みながら歩き通しました。夕食後の「ナイトハント」にも元気に
取り組み、暗い中を星座の看板を探して敷地内を回りました。次の日は、「ふくしまアクアマリン」
に向かいました。アクアマリンでは、まず東日本大震災の際の津波の被害について学びました。９０
％以上の生き物が犠牲になった津波のあと、復興のための努力や日本各地の水族館等からたくさんの
支援をいただいたことが分かりました。続いて、グループに分かれて水族館を見学しました。珍しい
魚たちがたくさん展示され、子どもたちは目を輝かせて見ていました。帰りのバスは、さすがに疲れ
て眠ってしまう子が多かったようです。楽しい２日間でした。
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１・２年生の生活科で身近な

生き物についての学習で、ボラ

ンティアの方に犬を連れてきて

いただきました。ドキドキしな

がら触ったり、餌をあげたりす

る体験をしました。

６月２８日（火）に芸術鑑賞教室がありました。体育館で行いました

が、密を防ぐために午前と午後の２回に分けて実施しました。内容は、

福島県警察音楽隊による吹奏楽の演奏です。フラッグやポンポンの演技もあり、子どもたちは目を丸

くして迫力ある音楽に耳を傾けていました。

獣医師派遣事業

芸術鑑賞教室

＜コミュニティ･スクール～学校運営協議会の委員を紹介します＞
６月１５日（水）第１回学校運営協議会が開催され、町教育委員会より委員の皆さんに委嘱状が

交付されました。委員の皆さんをご紹介いたします。

（保護者代表） 横地弘行さん（本郷小PTA会長） 森山秀一さん（本郷中PTA会長）

（地域住民代表） ○林 靖子さん（元本郷中学校区学校改善委員） 野中憲子さん（元本郷中学校学校評議委員）

◎佐藤信寛さん（元本郷小学校評議委員） 水野健夫さん（本郷地域区長会長）

薄 宏次さん（元本郷中学校評議委員） 宗像利浩さん（元本郷中学校区学校改善委員）

○西田 健さん（元本郷小学校評議委員） 児島正晃さん（前本郷中学校PTA会長）

（地域学校協働活動推進員） 安齋美絵さん

（校長） 藤田雅也（本郷小学校） 小関英紀（本郷中学校）

（こども園長） 長嶺和子さん（本郷こども園）

※ ◎は協議会長、○は副会長

PTA資源回収、ご協力ありがとうございました。環境委員会の皆さん、ご苦労様でした。

＜学校評価アンケートにご協力ください＞
お子さんを通して「令和４年度 学校評価アンケートへのご協力のお願い」を配付しました。ご

記入の上、一緒に配付した封筒に入れ、７月８日（金）までにご提出くださるようお願い致します。

集計結果やご意見を、よりよい学校づくりのための資料とさせていただきたいと存じます。

＜７月８日（金）の授業参観・懇談会、お世話になります＞
お忙しい中とは存じますが、授業参観でお子さんの学習の様子を見ていただいたり、担任との懇

談を通して、連携を深めていただきたいと存じます。コロナ禍のため、各家庭１名のご参観となり

ます。よろしくお願い致します。


